

2020年2月吉日

TRYHOOP スクール保護者様

TRYHOOP スクール

今後のスクール運営について

拝啓

時下ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

先般、政府から新型コロナウイルスの感染を防ぐため、全国の公立小中高への臨時休校が要請されました。要請を受け、生徒の皆様は不要不急の外出を控え、自宅待機を推奨されているかと存じます。

その中で弊社が運営する TRYHOOP スクールの今後の運営を社内で協議しましたが、引き続きスクールを行っていくことを決定いたしました。子どもたちが適度な運動をすることで免疫力や体力が向上すること、また1クラス15名程度と感染のリスクが低いことが主な理由です。

ただし、スクールコーチや生徒を含め、トライフープ岡山の選手やスタッフ、フロントスタッフ等弊社関係者より感染が確認された場合は、スクールを休止いたします。また予防として、手洗いうがいの徹底をして参ります。

現在岡山県には感染が確認されていないものの、保護者の皆様におきましては不安な毎日を過ごされているかと存じます。その中でスクールを実施する以上、参加されるお子様にはしっかりとバスケットボールを楽しんでいただけるよう努力して参ります。

弊社の活動へのご理解ご協力賜りますようお願いいたします。

敬具

株式会社 TRYHOOP
代表取締役 中島 聡